
3月3日、野党合同ヒアリング

新型コロナウイルス感染拡大による医療崩
壊。医療、介護、社会保障がこれほどまで
に脆弱だったのかと、皆が心を痛めています。
ところが政府の対応は後手後手で右往左往。
この間、野党は、市民の要求をもとに連携し
て政府に提案し続け、政治を実際に前進さ
せてきました。いのちを切り捨てる自公政治
から、私たちの暮らしを取り戻しましょう。

2月21日の「京都1区オンライン演説会」に
辻元清美衆議院議員が動画で登場し、エール交換。

梶山経済産業大臣に雇用調整助成金の
特例延長を緊急要望。実現しました。
（2020年8月）
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学術会議、「桜を見る会」…

結束して疑惑追及

「自粛と補償はセットで」。1人10万円の特
定給付金も野党の提案で実現。雇用調整助成
金上限額引き上げと延長、医療機関支援の増
額、困窮学生支援など、野党が結束してコロ
ナ対策を前進させてきました。

森友・加計学園問題、「桜を見る会」など安倍
前首相の疑惑、河井夫妻の公職選挙法違反、
菅首相の学術会議会員任命拒否など、政権〝私
物化〟に対し、野党合同の追及チームを作っ
て、権力監視の役割を果たしてきました。
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学術会議、「桜を見る会」…

疑惑追及疑惑追及
学術会議、「桜を見る会」…

疑惑追及疑惑追及

国民が希望をもてる

新しい政治を

医療・介護・障害福祉・保育など、ケアに
手厚い社会へ。公立・公的病院の統廃合、
75歳以上の医療費値上げ、年金削減、敬
老乗車証の改悪は中止し、抜本拡充へ。

医療・介護、
社会保障の
立て直しを

さらに

強権政治でなく
ウソのない
まともな政治を

「桜を見る会」疑惑では、118回もウソの
答弁をして、国会と国民を欺いてきた自公
政権。国民の声が届くウソのない政治へ転
換し、政治への信頼を取り戻す時です。

さらに

今度は“オール野党”で政権を

野党協力で政治を動かし、画期的成果

▶ 日本共産党京都府委員会のホームページでも
見られます。

YouTube
17分56秒から

視聴は
こちらから

Zoomで医療・介護現場の実情を聞く
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清水ただし こむら潤
前尼崎市議（1期）
兵庫8区重複

前長岡京市議（5期）
党京都府委員会ジェンダー
平等委員会事務局長

たけやま彩子 西田さえ子
党大阪府委員会 くらし・
営業対策委員長

こくた恵二
党国会対策委員長
（衆院9期）
京都1区重複

衆議院議員（2期）
大阪4区重複

前衆議院議員
（衆院4期・参院1期）
大阪5区重複

宮本たけし

こくた恵二は
野党共闘のカナメ

野党共闘の要
かなめ
となってきたのが、

20年以上にわたり国会対策委員長を
務めるこくた恵二です。
与野党議員にネットワークを持ち、
国民のために筋を通し、市民と野党の
共同をリード。
政治を動かしてきました。

わだつみの悲劇をくりかえすな

憲法9条守りぬく
平和への思いが政治活動の原点。国会では
外務委員会に所属し、日本政府のアメリカ
いいなりの姿勢を厳しく追及。イージス・
アショアを配備撤回に追い込み、安倍前首
相の 7年半、安倍氏が執念を燃やした 9条
改憲を許しませんでした。

伝統産業からダンス規制反対まで

文化・芸術を守る
職人は京の宝。次世代に伝えられるよう産
業を支えるのは政治の役割です。ダンス
規制に反対する若者の運動にも連帯。和
装伝統産業を守れ、「住んでよし、訪れて
よし」の京都のまちをと、景観保全から文
化財保護まで幅広く国会で論戦。

京の伝統産業に光を当てたYouTube動画を
青年のみなさんに作成していただきました。
ぜひご覧ください。 ブラこくた

著書『国対委員長』（集英社新書2020年 9月発行）より

頼もしい先輩　根っからの国対委員長
立憲民主党 副代表　辻元清美さん

国対のことを隅から隅まで知りつくしている大ベテランなので
す。私はわからないことがあると穀田さんに「これまではどうだっ
たんですか？」と教えてもらっていました。…（中略）… 共産党と
いうと、頑固で妥協を許さないイメージがあるかもしれませんが、
穀田さんは「実を取る」ことを大事にします。根っからの国対委
員長だなと思います。

発行 日本共産党京都府委員会　2021年3月号外　〒604-0092 京都市中京区丸太町新町角大炊町186

こくた恵二
PROFILE 1947年、岩手県水沢市生まれ。侵略戦争反対を貫いた党があっ
たことに感動し立命館大学在学中、日本共産党に入党。衆議院議員9期、
1997年より党国会対策委員長。　　　  ホームページ▶ kokuta-keiji.jp

メッセージ

学生の困難を真っ先に聞いてくれたこくたさん
立命館大学 学生　小島あずみさん

昨年、コロナ感染症まん延の中、大学には行けず、バイトもできない。
友達の半分が「休学か大学をやめるかも」と悩みました。私たちの声
を真っ先に聞いていただき、国会に届けてくれたのがこくたさんです。

こくたさんは中小企業者を救ってくれた救世主
全京都企業組合連合会会長　大嶋 喜好さん

こくたさんと日本共産党の国会・京都府会・市会議員団が、どうすれ
ば中小企業を救うことができるかと研究を重ね、政府への追及を繰り
返していただき、600以上の組合員に持続化給付金が支給されました。

被爆者の願いに正面から応えてくれるこくたさん
被爆者懇談会代表　花垣ルミさん

長年にわたりご支援をいただき感謝しています 。日本や世界、何よ
り75年も耐え続けた被爆者が未来に生きる人達に遺したい。「日本
の核兵器禁止条約参加」に向けて政府に訴えて頂きたいと願います。

TEL 075-211-5371　日本共産党京都府委員会は次の見解を発表しました。

日本共産党の前進こそ、市民と野党の共同を土台から支え、政治を変える確かな力です。
比例近畿

2➡4議席へ 比例代表は「日本共産党」と政党名を書きます
制
度
解
説

個人名は無効です近畿ブロック名簿登載予定者


